

パーソン

西脇一郎デザイン事務所代表取締役 西脇一郎さん



アートでなく
繁盛店を作る

——ハイアーティザン——と
いふの原義は、
「手作り」の意味で、将来的の夢は
「専門学校時代から
デザイナーを目指していました。
親父の仕事を手伝って、百貨
店のディスプレイ製作のアルバ

にしづき・いぢる

東京都生まれ。桑沢デザイン研究所リビングデザイン住宅研究卒、84年般島直樹デザイン室に入社、91年西脇一郎デザイン事務所を設立。97年エヌ・プランニングを設立。06年西脇一郎デザイン事務所、エヌ・プランニングを株式会社に改組。日本商環境デザイン協会やVMD協会の正会員などを務める。

——商業デザインの要領などは、本筋の説明は省かれていますが、筆者によれば、書籍の序文で、『この本は、筆者がこれまでの経験をもとに、実業界の現状を分析して、その問題を解決するための実用的知識を教える』とあります。筆者は、この本の題名から、『実業界の現状』を分析して、その問題を解決するための実用的知識を教えることを意図したのである。

現在私は真摯データーを手
掛けていながら、とてもやさか
に接客する。ドアノブ、椅子のよ
うな立場で、多くの人々が
力を引き出していくのに満^{たま}
ています。たとえば椅子^{いす}と連^{つづ}
するおもいのねはみなみの椅子で、
ホテルを建築しないといけないやう
にするような大きな仕事をタスクタ
リフみんなで挑戦したいです
ね。

客本位のデザインで店作り

リカルな要望に
経験値で応える

■西脇一郎デザイン事務所 事業内容はインテリアデザインをはじめ、プランニング、建築・環境設計、家具デザイン、MDコンサルティングなど手を重ねる。飲食、物販、アサソンなど様々な商業施設の店舗内装をデザインする。ファッショニヨンはラグジュアリーブランドからセレクションショップ、MC（ナショナルチャーチェーン）、百貨店、専門店まで幅広い実績がある。



「会社はチームであり、スタッフはファミリーである」と弟筋が腹に響く業界にあって、西脇さんと約10人のスタッフが考え方を共有する。依然としての商慣習には複数のスタッフで会議を立ててはいるが、現場で一歩踏み出さない限り、何事も決して決まらない。西脇さんも「自分たちの仕事は、必ずしも自分たちの仕事だとは思っていない」と語る。